



Vincent PAYEN, proviseur, les élèves et le personnel du Lycée Pierre et Marie Curie sont heureux de vous inviter au lancement de la semaine artistique et culturelle 2019 le lundi 1er avril 2019 à 17h00.

Cette cérémonie sera pour nous l'occasion de vous présenter les projets réalisés par les élèves et d'inaugurer l'exposition « Portraits de Lycéens ».

L'accueil et le service seront assurés par les personnels de l'Association AGIRE nouvellement formés au service en salle par le GRETA de la Région Havraise.

